



式小だより

12月号

令和7年12月19日
式根島学園式根島小学校
校長

地域の方々への感謝

校長

先日、学校近くの畑であmerica芋の収穫が行われました。毎年地域の方に教えていただき、保育園児と1・2年生で苗を植えて育てています。今年も立派なあmerica芋が育ち、収穫することができました。給食にもあmerica芋のジャムやくずもちが出て子供たちはおいしそうに食べていました。収穫の際、地域の方から「あmerica芋を栽培する人や農家が減ってきてている。もしかしたら、数年後にあmerica芋を食べることができなくなるかもしれない。だからこの授業は大切で、あmerica芋に触れて、未来につなげていってほしい。」といお話をいただきました。この体験がとても貴重であることを改めて感じました。また、毎年正月飾り作りも地域の方に教えていただき、子供たちは体験しています。私は、感謝の気持ちをこめ、この時に作る正月飾りを毎年校長室に飾っています。しかしこの正月飾り作りも受け継いでくれる人がいないと話をされていました。

昨年、1年生から4年生が式根島歌舞同好会の方から歌舞を教えていただき、運動会で踊ることができました。この歌舞を島民まつりや島民文化祭などでも子供たちがおどることで教えていただいた方への感謝の気持ちが表せればと思っています。子供たちには地域の方々への感謝の気持ちをもち、伝統をつなげる一端を担ってほしいと思います。今後も学校は地域とつながりをもち、地域の伝統や想いを子供たちに伝えていきたいと考えています。本年も大変お世話になりました。令和8年もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお過ごしください。

<1月の予定>

8日	木	始業式 給食始 通学路点検
9日	金	発育測定
14日	水	委員会活動 歯垢染色(1・2年)
16日	金	正月参観 書初め
17日	土	PTA活動(もちつき)
21日	水	歯垢染色(3・4年)
28日	水	4時間授業
29日	木	地区作品展会場準備 ※29日・30日地区作品展準備(式中)
31日	土	地区作品展(式根島会場) ※2月2日(月)まで

※3学期は予告なしで避難訓練を行います。

【学園レクを終えて】

特別活動部

今年度の小中合同レクでは、「3色歩きオニ」と「コロコロドッジボール」の2種目を行いました。1年生から9年生が縦割りで3つのグループに分かれて、3チームで対抗戦をしました。どのチームもビーチクリーンや学園活動等で交流をしてきたことで、結束力が高まり、学年を越えて互いに助け合い、協力し合いながら元気に活動しました。また、下級生は自分たちの意見を最後まで聞いてくれる上級生の姿や、優しく寄り添ってくれる言葉掛けから、「次は自分たちがこうなりたい。」という目標をもつことができたようでした。少人数だからこそできるこの取り組みを、今後の学習に生かしつつ、これからも続けていきたいと感じました。

【令和7年度 第70回 新島地区園・校作品展のお知らせ】

文化的行事委員会

今年度も新島と式根島の両島にて地区作品展が開催されます。

授業を通して培った子供たちの想い、創意工夫の結晶を、この機会にぜひご覧ください。ご家族、地域の皆様で会場にお越しいただき、子供たちの努力をねぎらっていただければ幸いです。

日 程：1月23日（金）～1月26日（月）：新島会場（新島中学校旧校舎体育館）

1月31日（土）～2月 2日（月）：式根島会場（式根島中学校体育館）

時 間：10:00～16:00

※最終日について新島会場は、13:00まで、式根島会場は12:00までとなります。

2年生 クラス紹介

担任：

2年生は男子3人の活気ある学級です。力を合わせて知恵を出し合いながら楽しく学習に取り組んでいます。様々な学習の中で、島の方々にご協力いただき、式根島でしかできない貴重な体験をしています。

今年度は、読書活動に力を入れており、保育園児への読み聞かせを行っています。絵本の内容を深く読んで友達と考えを伝え合ったり、本の面白さが伝わるように表現を磨いたりして、学びを深めることができました。3年生に向けて更なる成長を願っています。

